

## § 協会の動き（平成25年4・5月分）

### ☆ 平成25年度新入社員研修会を開催

平成25年度の新規採用社員(前年度中途採用者含む)を対象に、4月4日・5日・8日の3日間にわたり実施し、35名の新入社員が参加しました。

本年度より事業担当委員会が人材育成委員会に移行され実施されました。開講に先立ち川合人材育成委員長より「3日間、電気工事に携わる社会人として最低限必要な知識と安全意識の徹底、ビジネスマナーを勉強してください。先輩たちも同じ研修を受け、第一線で働いており、この研修が必ず役立つものと確信しています。」と挨拶がありました。



当研修は、電気工事業の新入社員に必要な「労働安全衛生法に基づく雇入れ時の安全教育」（2日間）とビジネスマナーの基本と社会人意識についての講義（1日）の2本柱で構成されております。安全教育では、工事現場での危険と回避策。現場での信頼関係の構築。資格を取得の重要性等、ビジネスマナーでは、電話の受け方や敬語の使い方、社内でのハウ・レン・ソウ（報告、連絡、相談）の必要性等、共に講師の体験談を交えながらの講義となりました。

新入社員は、皆真剣に耳を傾け、3日間、一人も欠けることがなく、全カリキュラムを無事終了しました。

現在、それぞれが各会社で社会人としての第一歩を踏み出していることと思います。

新入社員の皆様のご活躍を期待しております。



[講義風景]



### ☆ 平成25年度1級電気工事施工管理技術検定試験 受験準備講習会（学科コース）開講

平成25年度1級電気工事施工管理技術検定試験受験準備講習会（学科コース）が4月18日から開講し、21名の受験予定者が参加して、例年通り5日間の日程で行われました。

この資格は難易度の高い国家資格で、試験も学科を6月、実地を10月と分けて実施されます。

当講習会では、学科試験の突破を目指し、ベテラン講師の元、過去問を中心とした模擬試験→個人指導・重要ポイント講義を繰り返し行うことで、初学者から経験者まで様々なレベルに合わせた学習ができると好評な講習会です。受験予定者の方は、本試験に向けて頑張ってください。



## ☆ 平成 25 年度通常総会・懇親会及び優良従業員表彰式を開催

平成 25 年度通常総会を 5 月 28 日にホテルブリランテ武蔵野で開催いたしました。

まず始めに、荻野会長より「協会として人材育成や就労支援、さらに技術向上のための講習会を積極的に進めていかなければならない。そのために協会をあげて優れた技術の伝承と新技術の習得に取り組み、将来の電気工事業界を背負って立つ技術者を育てていく。また会員の地位向上を目指し行政に対して分離発注促進など各種要望・提言を積極的に行っていく。今年度も会員各位の意見を尊重し、事業を運営していくのでご協力をお願いしたい」と挨拶がありました。

総会の議案としては、平成 24 年度会務報告、平成 24 年度収入・支出決算について審議し、原案どおり承認され、平成 25 年度事業計画及び平成 25 年度収支予算について報告されました。

総会終了後に開催いたしました懇親会では、多くの来賓や関係者の方々にお集まりいただき、和やかに懇親会を終えることが出来ました。このことは、ひとえに皆様のお力添えの賜と心から感謝申し上げます。

なお、同時開催いたしました「優良従業員表彰式」では、永年勤続者（10 年以上 20 名、20 年以上 18 名）、優秀技術者（4 名）の部門と総勢 42 名が受賞されました。

受賞された皆様におかれましては、誠にありがとうございました。

これからも、本協会は更なる飛躍をめざし努力してまいりますので、より一層のご厚誼のほどよろしくお願い申し上げます。



【挨拶をする会長】



【総会風景】



【優良従業員表彰者集合写真】



【懇親会風景】

